2023-12-13 02:34:29



Se atrinchera oposición para rechazar a Ernestina

Diputados de oposición se atrincheraron desde anoche en hoteles y hostales cercanos al Palacio de Donceles, a fin de estar listos para rechazar hoy el dictamen que propone la ratificación de **Ernestina Godo**y como fiscal general de Justicia de la Ciudad de México.

Luego de una reunión de **Federico Döring**, coordinador de la bancada del PAN, y **Gabriela Salido**, presidenta de la Mesa Directiva del Congrego de la CDMX, con el secretario de Gobierno, **Ricardo Ruiz**, se acordó *blindar* el recinto legislativo.

Este operativo policiaco busca garantizar la entrada de todos los diputados a la sesión plenaria de hoy para que no haya pretexto de que no pudieron llegar a la votación que, hasta ayer, se mantenía en contra de la ratificación de **Godoy**.

Las apuestas indican que la fiscal será rechazada, pues la cuenta de los votos no le alcanza para lograr su ratificación, con todo y que diputados de oposición han sido presionados mediante métodos legales e ilegales para que den el sí a **Ernestina**.

La votación sobre la fiscal servirá también para ir definiendo el mapa electoral para 2024 en la Ciudad de México, pues los opositores que voten por ella estarán decidiendo su futuro político, para bien o

Muy interesante será observar la pantalla electrónica en Donceles, donde quedará registrado el voto de cada uno de los diputados, lo cual marcará su destino. Ese voto será decisivo para sus aspiraciones electorales del año entrante.

Ante un escenario que se prevé muy cerrado, las miradas se centrarán en diputados como el

experredista **Víctor Hugo Lobo**, que con su voto estará definiendo su futuro político, pues será vital para que el operativo de Morena triunfe o fracase.

Hasta la noche de ayer, el jefe de Gobierno sustituto, **Martí Batres**, hacía llamadas personales a varios diputados, a fin de amarrar su apoyo a Ernestina, aunque ni él tenía claro cómo será el desenlace de hoy.

Además de en **Lobo**, donde hay que poner el ojo es en la fracción del PRI, que es la bancada más propensa a doblarse, con todo y que su líder nacional, **Alejandro Alito Moreno**, ha dicho públicamente que sus disputados irán en contra.

El problema es que diputados como **Fausto Zamorano**, quien es general en retiro, por su formación castrense no

obedezca a la dirigencia partidista, sino a su jefe máximo, que es el secretario de la Defensa, afín a la 4T.

Como quiera, hoy se podrá ver quiénes se doblaron, ya sea por amenazas o por cañonazos millonarios, y quiénes aguantaron toda la presión de la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México y no se doblaron.

No habrá pretexto para que alguien falte a la sesión, pues su ingreso estará garantizado y tendrán que dar la cara sobre su voto.



CENTAVITOS

La exdiputada **Leticia Varela** fue designada precandidata de Morena a alcaldesa en Benito Juárez, cargo que disputó en 2012 y muchos dicen que ganó, pero fue sacrificada para darle el triunfo al panista **Jorge Romero**, hoy líder moral del panismo en la Ciudad de México. En esa época, el Tribunal Electoral del entonces Distrito Federal resolvió la anulación de 15 casillas, lo que significó la anulación de 6 mil 437 sufragios y la ventaja del panista pasó de 498 a 727 votos. En el cómputo, **Romero** pasó de 95 mil 22, a 92 mil 623; mientras que la candidata del PRD, PT y MC pasó de 94 mil 524 a 91 mil 896, en una elección cerradísima. Esta vez se enfrentará al diputado **Luis Mendoza**, que fue el más votado a nivel nacional y ahí la cosa se ve muy distinta.

Las apuestas indican que la fiscal será rechazada, pues la cuenta de los votos no le alcanza.

